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Anlage 616.08.2019

Sehr geehrte Damen und Herren,

eine Anregung zu den Überquerungen im Grüngürtel auf der Venloer Str: 
Ich laufe dort fast jeden eine Joggingrunde und passiere dabei den freien Übergang sowie die Bedarfsampel. In beiden Fällen denke ich jedes 
Mal, dass hier doch ein Zebrastreifen viel sinnvoller wäre.

Z. T. fahren die Autos auf der Strecke sehr schnell und ich sehe oft, wie Kinder auf dem Schulweg zögern, die Straße zu überqueren. 
Die Ampel wiederum reagiert nur in bestimmten Abständen, oft fahren Autos noch bei "rot" rüber und müssen teilweise auch unnötig lange 
warten.

Könnten Sie diesen Vorschlag mal prüfen? 

Generell fände ich es überaus sinnvoll, die vielen Ampeln durch andere, weniger wartungsintensive, stromsparende Lösungen wie
Zebrastreifen oder (bepflanzte) Kreisverkehre zu ersetzen.

Über eine Rückmeldung würde ich mich sehr freuen. 

Mit freundlichen Grüßen

Nina Reining


